

Ban Ki-moon llama terror absurdo asesinato de embajador ruso



N. Unidas, 19 dic (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, calificó hoy de acto de terror absurdo el asesinato del embajador ruso en Turquía, Andrei Karlov.

En un comunicado, el secretario general se declaró consternado por el crimen y expresó profundas condolencias a la familia del diplomático y al Gobierno y pueblo de Rusia.

Semejante hecho carece de sentido y de justificación alguna, advirtió.

Karlov fue asesinado este lunes por un policía turco, luego ultimado por las fuerzas de seguridad, mientras el diplomático participaba en una exposición en la capital Ankara.

Ban Ki-moon deseó una pronta recuperación a las personas reportadas heridas durante el incidente, que de inmediato generó preocupación mundial por las tensiones relacionadas con el conflicto en Siria, donde Moscú apoya a Damasco en los esfuerzos para derrotar al terrorismo impuesto desde el exterior.

El secretario general de la ONU aseguró que sigue de manera atenta la situación generada por ese crimen de un diplomático.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115970-ban-ki-moon-llama-terror-absurdo-asesinato-de-embajador-ruso>



Radio Habana Cuba